

# **Politiques culturelles : Vie Féminine appelle au refinancement urgent de l'Education permanente !**

Depuis ce 03 juillet, 500 femmes sont réunies à Namur à l'initiative de Vie Féminine pour questionner collectivement la problématique de la culture et des politiques culturelles.

À l'heure où se négocient les grands axes des futures politiques culturelles, nous lançons un signal d'alarme aux partis politiques qui négocient actuellement en vue de la constitution du futur gouvernement de la Fédération Wallonie-Bruxelles : les choix posés seront déterminants pour l'avenir, déjà en péril, du secteur de l'Education permanente.

[Lire le communiqué de presse](#)